

22.07.2024 | Ehinger Tagblatt

VR-Mobile für drei soziale Einrichtungen in der Region

Von swp



Die Fahrzeugschlüssel wurden auf Schloss Solitude übergeben. Foto: Donau-Iller-Bank

Stuttgart/Ehingen. Gleich drei soziale Einrichtungen in der Region hatten jüngst Grund zur Freude: Die Donau-Iller-Bank hat ihnen je ein Fahrzeug gespendet. Vertreter der Sozialstation Ehingen, des Ambulanten Pflegeservices ADK und des Seniorenzentrums St. Anna in Munderkingen konnten ihre VR-Mobile Anfang Juli auf Schloss Solitude in Stuttgart in Empfang nehmen.

Die Spende für die Pflege- und Sozialdienste im Geschäftsgebiet der Donau-Iller-Bank ist Teil einer Aktion, die ganz Baden-Württemberg umfasst, schreibt Dagmar Feuerstein von der Bank in einer Pressemitteilung. Rund 450.000 Kunden von Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg hätten durch den Kauf von Gewinnsparensen insgesamt 86 Fahrzeuge finanziert, die sozialen Einrichtungen zugutekommen. Das Geld dafür stammt aus dem Gewinnsparen, bei dem Bankkunden Monat für Monat Lose kaufen. 63 Cent pro Los werden gespendet.

Das Projekt „VR-Mobil“ gibt es seit 2008. Bis jetzt haben VR-Banken im Land insgesamt 1814 VR-Mobile gespendet, davon entfallen 58 Fahrzeuge auf die Donau-Iller-Bank.